

## Antrag der SPD: Trinkwasserbrunnen

Im Zuge des Klimawandels und im Rahmen des (hoffentlich bald vorliegenden) Hitzeaktionsplans der Stadt Mainz und dem des Landes Rheinland-Pfalz werden Trinkbrunnen empfohlen und teilweise auch finanziell gefördert.

In Mombach gibt es dank des Engagements einiger Bürger und Bürgerinnen sowie des Vereins Schöneres Mombach bereits Vorarbeiten zur Errichtung eines Trinkbrunnens auf dem Heinz-Schier-Platz vor der Ortsverwaltung. Leitungs- und Platzverhältnisse sind weitgehend geklärt. Wir bitten die Verwaltung, die Errichtung eines Trinkbrunnens weiterhin zu unterstützen und für die zeitnahe Verwirklichung zu sorgen. Für einen Stadtteil wie Mombach mit circa 14 Tsd. Einwohnern dürfte die Notwendigkeit wenigstens eines solchen Brunnens unstrittig sein.

Mainz-Mombach, den 16.09.2025

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin